

FUNDACIÓN DE TENOCHTITLAN

ESCRIBE EN CADA ESPACIO LA PALABRA FALTANTE

Los mexicas provenían de un lugar llamado

Y al encontrar la señal que el Dios Huitzilopochtli les había dado; fundaron en un pequeño islote, su ciudad con el nombre de en el año .

A partir de su fundación se aliaron con el pueblo de Tlacopan y Texcoco para revelarse y derrotar a la tribu llamada a la cual llamaron Triple Alianza. Su principal actividad económica fue la , el comercio y el tributo.

Crearon una técnica de cultivo, llamada con la que extendieron sus territorios alrededor de la isla.

Su alimentación estaba basada en insectos, chile, frijol, calabaza y principalmente el y el chocolate.

La sirvió para conquistar territorios, así como para capturar prisioneros para el a los Dioses. Ya que creían que la sangre y los corazones de animales y humanos los alimentaban.

Entre sus principales conocimientos están el uso del Para medir el tiempo.